

Para publicación inmediata

Takasami presentará su Colección Privada de Costumbres y Raíces Culturales de México en FEINJAL

Guadalajara, 14 de octubre de 2024—Feria Industrial Jalisco (FEINJAL) se complace en anunciar la presencia de Takasami, reconocida empresa de moda y uniformes, en la primera edición del evento que tendrá lugar en Expo Guadalajara del 19 al 22 de noviembre.

La firma, creada en 1979 y orgullosamente jalisciense, expondrá parte de la reconocida Colección Privada de Costumbres de México, un conjunto de trajes y vestidos inspirados en culturas, artes y tradiciones de todo el país, como la talavera poblana; el día de muertos; los textiles artesanales de Chiapas y Oaxaca, y el rebozo, además de elementos típicos de Jalisco, entre los que destaca el mariachi, la charrería y el paisaje agavero. La colección, que ha estado en exposiciones nacionales e internacionales, será parte de las exhibiciones más reconocidas de FEINJAL, junto a las líneas de negocio de Takasami; uniformes, casual, novias y boutique.

La empresa, fundada por la señora María Rosario Mendoza y sus hijas Tania, Katia y Samira, se dedica a la confección de ropa artesanal que rinde homenaje a la identidad mexicana. A lo largo de su historia, Takasami ha sido ganadora de diversos premios y reconocimientos internacionales, como el Emmy de 2012 por el Mejor Vestuario para un Evento Especial, luego de elaborar el diseño de los vestidos exhibidos en la ceremonia inaugural de los Juegos Panamericanos Guadalajara

2011, distinción que fue entregada en manos de su fundadora en el entonces Nokia Theatre de Los Ángeles. Otro premio que ha reconocido la destacada trayectoria de Takasami es el Women Together, otorgado por la Fundación Woman Together y entregado en la sede de la ONU en la ciudad de Nueva York en 2017.

Asimismo, la empresa tapatía también ha obtenido el Ave de Plata y la Medalla al Mérito Industrial, además, Takasami ha protagonizado pasarelas, exhibiciones y eventos de clase mundial, como la *Fashion Week* de Shanghái, el Foro Económico Mundial, Perú Moda, la Alianza del Pacífico y la Cumbre de Líderes de Norteamérica que tuvo lugar en Guadalajara en 2019.

En los últimos años, la firma no solo se ha destacado por sus diseños de alta costura, sino por incursionar y consolidarse en el mercado de uniformes de trabajo, creando la imagen corporativa de grandes cadenas hoteleras en su línea de lujo, en Cancún, Los Cabos, Puerto Vallarta, Punta Mita y en islas del Caribe. Samira Vázquez, directora comercial de Takasami, reconoce que ha sido un gran desafío equilibrar la confección artesanal de las prendas con las necesidades del entorno laboral, ya que su empresa está comprometida con plasmar la identidad cultural del estado donde se vistan esos uniformes, como la cultura maya en Quintana Roo, o el pueblo wixárika en Nayarit, a la vez que debe preservar su forma y color, además de cumplir con la funcionalidad y comodidad necesarias para la ropa de trabajo.

Takasami se distingue por ser una empresa 100% jalisciense, al concentrar toda su operación y producción en el estado, incluyendo un área de costura en el Centro de Reinserción Social del Penal de Puente Grande, además, algo que la

destaca como empresa es lograr un proceso cuidadoso en todas las etapas de producción, desde la investigación previa en temas culturales y estéticos, la elección de materiales, hasta la confección y la elaboración de una ficha técnica particular de cada prenda, para garantizar que las piezas conserven su color, forma y detalles por el mayor tiempo posible.

FEINJAL celebra la presencia y la labor de Takasami, una de las empresas líderes en Jalisco dentro de la industria de la moda, que llenará de color y tradición la exposición que revolucionará las industrias y los servicios de Jalisco.

Feria Industrial Jalisco agradece a los medios de comunicación por su atención. Para consultas adicionales o solicitudes de prensa, favor de contactar a: María del Mar López a través del +52 33 2629 2307.

Atentamente,
María del Mar López Hurtado
Gerencia de Relaciones Públicas
Expo Guadalajara

Sobre FEINJAL: Evento que representa y promueve las industrias y servicios del estado de Jalisco a los mercados nacionales e internacionales, con la finalidad de generar mayores negocios e inversión en el estado. Asimismo, es el primer evento producido y organizado por Expo Guadalajara.

Para más información sobre FEINJAL:
feinjal.com